

Pressemitteilung

- Rechtsanwalt Axel Bierbach zum vorläufigen Insolvenzverwalter der GOLDEN GATE GmbH bestellt
- Vorläufiger Gläubigerausschuss antragsgemäß bestellt
- Dr. Hans Volkert Volckens verantwortet die Führung und Stabilisierung der immobilienhaltenden Gesellschaften der GOLDEN-GATE-Gruppe

München, den 09.10.2014 - Das Amtsgericht München hat mit seinem Beschluss vom 08.10.2014 den Münchener Rechtsanwalt Axel Bierbach, Namenspartner Rechtsanwaltskanzlei Müller-Heydenreich Bierbach & Kollegen zum vorläufigen Insolvenzverwalter der GOLDEN GATE GmbH bestellt. Rechtsanwalt Bierbach wird sich zunächst einen Überblick verschaffen und gemeinsam mit dem neuen Sanierungsgeschäftsführer Dr. Volckens eine Strategie zur Stabilisierung Tochtergesellschaften und deren Immobilien erarbeiten. Ziel ist die bestmögliche Befriedigung der Gläubiger. Hierzu gehört selbstverständlich auch, die Patronatszusage des vormaligen Geschäftsführers Uwe Rampold zu prüfen.

Zudem hat das Amtsgericht München mit selbem Beschluss den beantragten vorläufigen Gläubigerausschuss bestellt.

Die Insolvenz soll auf die GOLDEN GATE GmbH als Emittentin der Unternehmensanleihe beschränkt bleiben. Die immobilienhaltenden Tochtergesellschaften der GOLDEN GATE GmbH sollen dagegen nach Möglichkeit aus dem Verfahren herausgehalten werden, um deren Immobilienbestände bestmöglich verwalten und verwerten zu können.

Die GOLDEN GATE GmbH erwirbt, entwickelt und realisiert über ihre Tochtergesellschaften im Wesentlichen Gesundheits- und Wohnimmobilien in Deutschland.

Kontakt:

GOLDEN GATE GmbH Promenadeplatz 12 80333 München Telefon +49 89 – 9901 498 0 Fax +49 89 – 9901 498 29 info@goldengate-gmbh.de